

Medienmitteilung

Mit Herzblut für KMU: Marco Liuzzi gewinnt den 2. Berner KMU Award

Der Gewerbeverband Berner KMU hat an seiner Delegiertenversammlung vom 17. Oktober 2018 in Herzogenbuchsee zum zweiten Mal den Berner KMU Award verliehen. Mit Marco Liuzzi gewinnt - nach Henrik Schoop im letzten Jahr - erneut der Jüngste der vier Nominierten. Der 40-jährige Emmentaler führt einen Malereibetrieb und setzt sich mit viel Herzblut für die Berufsbildung ein. Neben dem Berner KMU Award standen auch die SwissSkills 2018 in Bern im Zentrum der Versammlung.

Christoph Erb, Direktor Berner KMU, würdigte noch einmal das äusserst erfolgreiche Abschneiden des Berner Teams an den SwissSkills 2018 in Bern, welches mit 63 Medaillen – darunter 26 Goldmedaillen – so erfolgreich war wie noch nie zuvor. «Der Kanton Bern ist als zweitgrösster Bildungsanbieter der Schweiz – mit einer stark verankerten Berufsbildung, v.a. auch in den KMU – und mit seiner zentralen geografischen Lage mit dem dazugehörigen geeigneten Messegelände geradezu prädestiniert dafür, die SwissSkills alle vier Jahre zentral durchzuführen. Berner KMU unterstützt deshalb das verbindliche Angebot, welches der Bernische Regierungsrat bereits im Frühling gemacht, ausdrücklich».

Höhepunkt der Herbst-Delegiertenversammlung in Herzogenbuchsee war aber die wieder mit Spannung erwartete zweite Verleihung des Berner KMU Awards. Berner KMU hat den Award letztes Jahr ins Leben gerufen, um sich bei verdienstvollen Mitgliedern – die sich nicht selten v.a. im Hintergrund engagieren – bedanken zu können. Nach dem ersten Jahr konnte ein durchwegs positives Fazit gezogen werden. Das Ziel, den Nominierten und deren Gewerbevereinen «Merci» zu sagen und den Kontakt mit der Basis zu stärken, wurde klar erreicht. Auch dieses Jahr hatte der Nominationsausschuss aufgrund der zahlreichen Vorschläge wieder die Qual der Wahl und hat sich nach sorgfältiger Prüfung für folgende vier Personen entschieden: Mit Bruno Ammann (Gewerbeverein Roggwil), Patrick Balmer (Gewerbeverband Spiez), Marco Liuzzi (Gewerbeverein Biglen und Umgebung) und Heinrich Tschanz (Landesteilverband Emmental) wurden vier Mitglieder nominiert, die sich mit viel Herzblut für die Berner KMU-Wirtschaft einsetzen und waschechte «Gewerbler» sind. Bis Ende September konnte per Online-Voting für die vier Nominierten werden.

Dass sich mit Marco Liuzzi wieder der Jüngste der Nominierten durchgesetzt hat ist, ist ein positives Zeichen für die Zukunft der Berner KMU-Wirtschaft. Neben seinem Malereigeschäft in Biglen und seinem Engagement im örtlichen Gewerbeverein – bis letztes Jahr als Präsident und letztes Wochenende als OK-Präsident der Gewerbeausstellung - liegt Marco Liuzzi die Berufsbildung besonders am Herzen. Der 40-jährige leitet als Arbeitsinstruktor im Ausbildungszentrum des Maler- und Gipserverbands in Worb überbetriebliche Kurse, die er als Leiter auch mitprägt und an den Lehrabschlussprüfungen fungiert er als Fachexperte. Ausserdem hat er sich an den Swiss Skills Berufsmeisterschaften diesen September in Bern als Betreuer um die jungen Maler gekümmert. Als Berner KMU Award Gewinner 2018 erhält Marco Liuzzi einen Gutschein im Wert von 1000 Franken und «sein» Gewerbeverein Biglen und Umgebung bekommt 500 Franken bar in die Kasse.

Neu in den Leitenden Ausschuss (LA) gewählt wurden Esther Hilfiker (Vertreterin Berufsgruppe Gesundheit) und Enrico Del Vecchio (Vertreter Berufsgruppe Handel / Nahrungsmittelgewerbe).

Alle Informationen rund um die Herbst-Delegiertenversammlung finden Sie auch unter www.bernerkmu.ch.

Für zusätzliche Auskünfte:

Toni Lenz, Präsident Gewerbeverband Berner KMU, 079 651 35 42
Christoph Erb, Direktor Gewerbeverband Berner KMU, 079 215 34 66
Nina Zosso, Leiterin Kommunikation Berner KMU, 079 218 86 218

17. Oktober 2018